

Miércoles 11 de enero de 2006

La Jornada de enmedio



Con motivo del vigésimo aniversario de su inauguración, el Museo Franz Mayer, que lleva el nombre del coleccionista y fotógrafo nacido en Mannheim, Alemania, renovará este año el discurso museográfico de sus exposiciones permanentes. Hasta el 29 de enero se presenta la muestra Centro Histórico. Las casas, integrada por 40 fotografías que transportan al público a los años 20 y 40 del

siglo pasado. El museo, que tiene como propósito fundamental el disfrute y aprendizaje, recibe alrededor de 16 mil visitantes por mes, cifra que se ha incrementado desde hace cuatro años gracias a las exposiciones temporales, de acuerdo con la directora general adjunta, Julieta Giménez Cacho. En la gráfica, muestra de talavera en el recinto ■ **Guillermo Sologuren** CULTURA/ 4a y 5a